新型コロナウィルス感染症対策の基本方針/開催可否について

令和2年2月29日 WITH ME RACING

この度の新型コロナウイルス感染症の拡がりに伴う政府発表のイベント自粛方針 「全国的な スポーツイベント などは大規模な感染リスクがあることを勘案し、今後 2 週間は中止・延期 または 規模縮小等の対応を要請 する」を受けまして多くの走行会を計画する WITH ME といたしましても慎重に協議、検討を致しました。

その結果下記の方針でモータースポーツイベントを継続開催することを決定いたしました ので、改めてご理解の程どうぞよろしくお願い致します。

ただしこの決定は本日 2/29 現在の下記状況を加味しての判断としております。 更に新型コロナウィルスの影響が大きくなる場合は中止する可能性もございます。 その際は判断が大きく変更される場合がございます。何卒ご容赦くださいませ。

- ■今回の自粛方針について目的とされていること(厚生労働省資料抜粋)
- ・現時点では大規模感染拡大が認められているわけではないが、今以上の感染拡大を防ぐ。
- ・感染流行を早期収束させるために集団感染のスピードを押さえ最小限にする必要がある。
- ・重症者の発生を最小限に食い止める。
- ・社会、経済へのインパクトを最小限にとどめる。
- ■目的達成の為に必要なこと
- ・集団感染を防ぐための、濃厚接触の可能性を下げる。
- ・公共交通機関を使用し不特定多数の人間と接触する可能性を下げる。

我々の行うモータースポーツは現地へ自家用車にて集まること、そしてブリーフィングなどを除き、濃厚接触は少ないと判断しております。

また一般的な状況における感染経路は飛沫感染、接触感染であり、空気感染は起きていないと考えられている(厚生労働省資料による)とのことなので、

それを踏まえたうえで開催の判断を致しました。

- ■イベント参加者の皆様へご配慮いただきたい項目
- 1) 万が一、体調がすぐれない(発熱等の症状がある、感染の疑いがある)場合は ご参加を自粛お願い致します。
- 2) 咳エチケットの徹底をお願い致します。
 - ・咳やくしゃみをする際にマスクやティッシュ・ハンカチ・袖を使って口や鼻をおさえる等。
- 3) 同行者は極力最小限でご参加ください。
- 4) 頻繁なうがい・手洗いの実施お願い致します。

以上長くなってしまいましたが、ご協力の程よろしくお願い致します。

■最後に

主催の立場としましては、開催すべきか本当に悩みました。

しかしながら上記でご説明した通り、政府が目的としている内容をしっかりと私たち自身が理解し、見極め、適切な対応を行い皆様にもご理解を頂くことで感染リスクなどを最大限減らすこともできると思いこの判断に至りました。

さらにモータースポーツは、嗜好性の強いスポーツです。

批判に晒されたり、多くの賛同を得る事が難しい場面もありますが、この場所を楽しみにして頂いている皆様がいらっしゃるのも事実。それはいつも肌で感じております。

勝手な解釈ではございますが、3/1 開催の袖ケ浦走行会だけで現在 100 名近くのエントリーがあること、3/8 のヒザスリキャンプ、他イベントで未だにエントリーが増えている現状でそれを実感しているところです。

すでにどこに行っても新型コロナウィルスの事しか聞かない昨今。

様々なネガティブなニュースが飛び交う中だからこそ、弊社の理念にもある

【モータースポーツで活力を与え文化として創造する】 仕事をさせて頂きたく、このような 文章を書かせて頂きます。

勝手な意見ですが、この判断が皆様にとっても業界にとってもメリットのあるものと信じて進んで参ります。 今後とも宜しくお願い致します。

WITH ME 代表 神永 暁